

令和7年（2025年）12月元気っ子だより
2学期最後の月、12月も元気いっぱいに活動しました。

上手に発表できたよ

6日の生活発表会には、たくさんのお客さんが来てくれました。緊張したけれど毎日練習してきた成果を元気に発表することができました。



焼きたてはおいしいね

とれたて村の皆さんと焼きいもパーティーをしました。焼きたて、ホクホクのお芋はとてもおいしいかったよ。焼けるまでの間に、元気な歌声を聴いてもらいました。



ありがとうの気持ちを込めて

ひまわり組がさつまいもの栽培でお世話になった桂川東小アンビシャス広場の皆さんを招いてお礼の会をしました。とても喜んでくれましたよ。



ありがとうございました！

ひまわり組は、給食交流のお礼に5年生のお兄さん、お姉さんに絵手紙を届けました。とても喜んでくれました。5年生からもお手紙をもらったよ！



☆ メリークリスマス ☆

保護者会役員の皆さん、クリスマス会を開いてくれました。昼間なのにサンタさんもプレゼントを持って駆けつけてくれました。ピアノとバイオリンのミニコンサートもとてもステキでした。





幼稚園が火事です！

16日、給湯室からの出火を想定して火災避難訓練を行いました。放送や先生の話を聞いて落着いて避難することが出来ましたよ。



幼稚園で旗取り！

雨で運動会が延期になり、今年は旗取りができませんでした。旗は小学校からいただいたので、幼稚園の運動場でひまわり組の旗取りをしました。薄井校長先生も来てくれましたよ。



今年もお世話になりました

18日は、2学期最後の図書館訪問でした。館長さんや司書の方がハンドベルでクリスマスの曲を演奏してくれました。



いろんな行事があり、本番も練習も一生懸命に頑張った2学期、友達や先生、小学生や地域の人たちとたくさんかかわった2学期でした。

3学期も元気いっぱい園生活を楽しめるようにしていきます。

